

Kartoffelernte an der Inselschule

Viele Klassen unserer schönen Inselschule nutzen die letzten warmen Septembertage, um auf dem Bauernhof im Ort bei der Kartoffelernte zu helfen. Kühe bestaunend, Hunde streichelnd, die Weite genießend gruben sich Kinderhände emsig in die Furchen, die der Traktor zog. Flink wurden gelbe und rote Kartoffeln sortiert und der eigene Beutel gefüllt. Stolz wurde die Beute geschleppt und nach Hause gebracht.

Was wohl Mama/Papa daraus macht?

Ein herzliches Dankeschön an Familie Diebler für dieses wundervolle Erlebnis!





